

心に力ギを、一人歩きは夜道を避ける。

夏に練れる若者たち

県外研修

夏……それは
若者たちの季節
若者たちは
太陽に向って立つ
暑さをおそれない
汗を飛び散らして
赤銅色の肌を誇る
若者たちは行く
若者たちは来る
若者たちは練える
若者たちは来る
若者たちの歌舞が響く
東の山も
西の海も
出穂期の青田も
輝く太陽の下に
若者たちの舞台だ
若者たちの讀歌が響く

毎年県教育委員会が実施している青年県外研修。今年は、東北方面が選ばれた。

新谷の佐藤純雄君、原の大富男君の二名が選ばれて参りました。

期間は、七月十三日から

十一日間。

一行二十五名（第二十一名

女五名）のうち、本村から

岩室温泉病院の正し

七日まで

裏磐梯キャンプ場

四日クラー

卷地区連キャンプに参加

七月二十一日から

二十三日まで

赤城山キャンプ場

○青年団

はじめの海岸キャンプ

七月二十四日から

二十六日まで

間瀬米水ヶ浦

（通称 小浜海岸）

○農業大学講座

八月五日から

▲白亜の病棟を背にして立つ、病院のシンボル
希望と感動の像

野 外 活 動

増加しつつあるので、これらの患者の早期回復と、社会復帰をはかるため、リハビリテーションセンターが、温泉病院の正しい名称です。この病院の目的は、次のようにうたわれています。

（激増している交通事故による、後遺症患者が中等による、後遺症患者が）

新潟県労働衛生医学協会
附属性リハビリテーションセンターセンター

岩室温泉病院

これが、温泉病院の正し

い名称です。この病院の目的

は、次のようにうたわれて

います。

（激増している交通事故による、後遺症患者が）

（激増している交通事故による、後遺症患者が）

岩室温泉病院

7月27日診療開始

新潟県労働衛生医学協会
附属性リハビリテーションセンターセンター

岩室温泉病院

これが、温泉病院の正し

い名称です。この病院の目的

は、次のようにうたわれて

います。

（激増している交通事故による、後遺症患者が）

昭和45年8月1日 いわむろ 100号

大岩富雄

原

村内小中学校生活指導部

ですから正直いって、この研修は気楽にやれるという、はじめのイメージとは

だいぶちがったものがありました。

しかし、他の県の青年たち

との交流を通して得たもの

は、いろいろの面でプラス

になったと思います。

たとえば、自分自身につ

めげず、各地の青年と交流

してきた尊い経験が、やがて豊かな血となり肉となる

ことを期待して、両君の感

想文を紹介しよう。

素朴な短文の中から、両君がそれぞれ得てきた、すばらしい収穫を、御質問願いたい。

前略

研修は、各自研修課題を

持ち寄り、それに基いて

情報交換、あるいは討議と

研修で進められ、連日熱

心な話し合いがなされま

した。時には、夜中の二時

三時までかかったこともあ

りました。

仲間同志の和という点で

実際にうまくいっていた。

・また、婦人会活動も活発

・青年との話合いなど

・暖かい人間味を感じられ

た。

岩木町

・岩木町にまとまりと、

・リーダーだけがりっぱな

・岩木町で、青年たちが一言

・前略

訪ねたそれぞれの市町で

の、青年たちの印象を一言

づつ述べてみたい。

・岩木町

・岩木町にまとまりと、

・温かい人間味を感じられ

た。

・十和田市

・十和田市にまとまりと、

・岩木町にまとまりと、

・岩木町にまとまりと、

・岩木町にまとまりと、

・岩木町にまとまりと、

近代設備が整った、県内初のリハビリテーションセンターが完成しました。病気ややがれの後遺症に悩む人びとの一大福音であり、今後大きな役割を果していくことでしょう。

以上のように、医師の治療と訓練の施設として、岩室温泉病院は、温泉病院のシンボルとして、その目的をよく表わしています。温泉病院および公衆衛生の向上に寄与することを目指すのです。

（敬称略）



▲あの城址から、きれいな野鳥のなき声が聞えますよ……

広報100号記念

完全保存者は三人

広報いわむろ100号を

記念して、一号から九十九

号まで、そっくり揃えて保

存されている方を、懸賞募

集いたしましたところ、次

の三人の方が名乗り出られ

ました。（敬称略）

（ほんとですか？私の応

援をお願い申上げます。